

*Le président cubain participe aux
célébrations des centres
scientifiques*

Image not found or type unknown

M. Díaz-Canel préside les célébrations de l'anniversaire de Biocubafarma et du Pôle scientifique occidental de La Havane.

La Havane, 27 déc. (RHC) Le Premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a participé à la cérémonie nationale marquant le 10e anniversaire de la fondation du groupe d'affaires BioCubaFarma et le 30e anniversaire du Pôle scientifique de La Havane Ouest.

Les commémorations mettent l'accent sur le travail et le professionnalisme des groupes de travailleurs de ces institutions de pointe pour le développement scientifique de la plus grande des Antilles et clé dans la lutte pour obtenir des vaccins contre le COVID-19 et d'autres biopréparations.

En dix ans d'existence, BioCubaFarma concentre ses activités sur la production de médicaments, d'équipements et de services de haute technologie destinés à améliorer la santé du peuple cubain et à générer des biens et services exportables.

Plus de 30 entités composent le Pôle, dont des centres de recherche et de services, des sociétés de production, des institutions de régulation et des universités, tant dans la capitale que dans les provinces voisines de Mayabeque et d'Artemisa.

Quelque 15 000 travailleurs sont impliqués dans ses activités, dont environ 2 000 chercheurs et professeurs, et environ 1 000 jeunes diplômés de l'enseignement supérieur, qui constituent sa réserve pour l'avenir.

Le président était accompagné de Manuel Marrero Cruz, membre du Bureau politique du Comité central du Parti communiste de Cuba et Premier ministre de la République, des autorités du gouvernement et du parti, ainsi que des directeurs des organisations correspondantes. (Source.ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/309077-le-president-cubain-participe-aux-celebrations-des-centres-scientifiques>



Radio Habana Cuba